Economía





Iglesia Santa Veracruz de Toluca

TURISMO

ARQUEOLOGÍA

Se calcula que en el Estado de México, según lo ha consignado la Dirección de Registro Público de Monumentos y Zonas Arqueológicas del INAH, pueden encontrarse más de 30.000 zonas arqueológicas de las 200.000 que existen en la República de México. De ellas, aproximadamente 2.000 corresponden a asentamientos prehispánicos. Dentro de ese universo mexiquense se destaca Teotihuacán, la más importante urbe mesoamericana que llegó a ocupar más de 20 Km. cuadrados en su momento de apogeo. En la actualidad, la zona arqueológica está bajo custodia del Centro INAH Estado de México y por la relevancia histórica que ha adquirido fue declarada Patrimonio Cultural de la Humanidad por la UNESCO.

Entre otras ciudades prehispánicas que también son dignas de conocerse en el estado se destaca Acozac, ubicada en el municipio de Ixtapaluca, ocupada por toltecas y aztecas entre los años 900 y 1521 d.C.; y Calixtlahuaca, que se encuentra en el municipio de Toluca, y cuyos asentamientos matlatzincas y aztecas se han registrado entre los años 1500 a.C. y 1521 d.C.

MONUMENTOS HISTÓRICOS

En los cuatro puntos cardinales de la región pueden encontrarse distintos templos, conventos, acueductos, haciendas, casonas y puentes, edificados con piedras ancestrales que suman más de cinco mil monumentos históricos, que encierran parte de la multifacética e interesante historia de la tierra mexiquense.



Las piramides son el patrimonio turístico por excelencia de la región

En el conurbano del Estado de México con el Distrito Federal uno puede encontrarse con monumentos históricos de belleza incomparable, entre los que se destacan el templo de San Francisco Javier, en Tepotzotlán, que hoy alberga al Museo Nacional del Virreinato; el ex convento de San Agustín, ubicado en Acolman, cuyas almenas evocan el estilo plateresco del siglo XVI; los templos de San Buenaventura y de San Lorenzo Río Tenco, en la localidad de Cuautitlán, y el de las Misericordias en Tlalnepantla, además del santuario de la milagrosa Señora de los Remedios en Naucalpan.